

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Mototaxista del caso *Inof* declaró; no fue detenido

Familiares refieren que sujeto dijo que vio a la joven desorientada y la dejó en una tienda

**KEVIN RUIZ  
Y CLAUDIA GONZÁLEZ**

El mototaxista que vio por última vez a Ana Arizbeth Font conocida como *Inof*, quien desapareció el pasado 8 de abril en el municipio de Ecatepec, rindió declaración ante las autoridades mexiquenses, pero no se encuentra detenido, señalaron familiares.

El sujeto refirió que vio a la joven desorientada en un parque ubicado en la calle V. del Amazonas, colonia CTM 14, en el municipio de Ecatepec, en donde le pidió que la llevara a una dirección, pero él la dejó en un Chedraui.

La tarde de ayer, familiares de Ana Arizbeth se manifestaron en el búnker de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y pidieron que las autoridades del Estado de México y las capitalinas se coordinen para dar con su paradero.

Señalaron que el jueves hicieron una búsqueda en la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero, lugar en donde les arrojó una de las ubicaciones del celular de la joven.

Fernando Font, hermano de Ana, comentó que la fiscalía capitalina proporcionó un único video en donde se ve a una joven caminar por calles de San Felipe de Jesús, pero ellos no tenían certeza de que se tratara de *Inof*.

Aseveró que en el Estado de México policías les recomendaron buscar los videos con vecinos, porque era complicado que les dieran las imágenes de las cámaras de vigilancia estatales.

Daniel Font, otro de los hermanos de la rapera mexicana, señaló que platicaron con el mototaxista y solicitaron el apoyo de las autoridades de Estado de México, con lo que pudieron presentar al sujeto para que declarara ante las autoridades correspondientes.

“Platicamos con él [mototaxista], qué le dijo, si le comentó algo, y dijo que solamente la recogió ahí, que buscaba una dirección, la cual pues él no sabía, que él no podía ir muy lejos, se la lleva y que la dejó en un Chedraui”, comentó Daniel.

**Investiga también el Estado de México**

En tanto, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó que inició una investigación de oficio derivado de la desaparición de la joven de 19 años de edad, quien habría sido vista por última vez el pasado 8 de abril.

La institución informó que independientemente de que la familia de esta joven inició una carpeta de investigación en la Ciudad de México, la FGJEM inició una indagatoria por estos hechos.

Personal de la fiscalía entabló comunicación con la madre de la joven desaparecida y brindó acompañamiento ante la Secretaría de Seguridad del Estado de México para tener acceso a las cámaras del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5). ●

**FERNANDO FONT**

Hermano de Ana Arizbeth, joven desaparecida

“La fiscalía capitalina proporcionó un único video en donde se ve a una joven caminar por calles de San Felipe de Jesús”

**DANIEL FONT**

Hermano de Ana Arizbeth, joven desaparecida

“Platicamos con él [mototaxista], qué le dijo, si le comentó algo, y dijo que solamente la recogió ahí, que buscaba una dirección”



EL UNIVERSAL

19

AÑOS DE

edad tiene Ana Arizbeth Font, conocida como *Inof*, quien fue vista por última vez en el municipio de Ecatepec.



Familiares de Ana Arizbeth se manifestaron frente a la fiscalía local y pidieron que autoridades mexiquenses y capitalinas que se coordinen para hallarla.



**SUBIÓ A MOTOTAXI EN ECATEPEC**

# Piden hallar a *Inof*, rapera desaparecida

## Familiares de Ana Arizbeth Soto exigen a las Fiscalías del Edomex y la CdMx revisar cámaras de seguridad

**GLORIA LÓPEZ**

**F**amiliares de Ana Arizbeth Soto Font, conocida en el mundo del rap como *Inof*, exigieron a las Fiscalías Generales de Justicia de la Ciudad de México y del Estado de México agilizar la búsqueda de la joven y dar seguimiento a las grabaciones

de cámaras de seguridad.

Durante una protesta frente a la dependencia capitalina, Fernando y Daniel Soto Font, hermanos de la rapera de 19 años, denunciaron que las autoridades han reaccionado de manera lenta y que ellos, junto a otras personas, han hecho la búsqueda.

Los familiares revelaron

que gracias a la información recabada de manera autónoma, obtuvieron un video y dieron con el mototaxi, en Ecatepec, Estado de México, al cual abordó Ana Arizbeth el 8 de abril, día de su desaparición.

"Nosotros buscamos cámaras cercanas a las localizaciones donde estuvo mi hermana y ahí sale subiendo a un mototaxi. Nos facilitó el video un vecino", resaltaron.

Fernando sostuvo que él y sus hermanos encontraron al mototaxista el 12 de abril, quien confesó haber llevado a la rapera al Parque Adocretera, en Haciendas de Aragón, en Ecatepec.

El joven informó en sus redes sociales que, el 11 de abril, cámaras del C5 ubi-

caron a su hermana mientras caminaba rumbo a una calle sin videovigilancia, de la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

"Lo que estamos pidiendo es que la Fiscalía del Estado y de la Ciudad de México se unan para darle seguimiento a las cá-

maras, porque así no vamos a saber nada, el tiempo sigue pasando y mi hermana no llega a casa", expresó Fernando.

La zona en la que Ana Arizbeth se extravió está entre los municipios de Ecatepec y Nezahualcóyotl y la alcaldía Gustavo A. Madero.

Karen Domínguez, amiga de la rapera y conocida como *Skafo La Faro*, afirmó que hasta el momento no se han liberado las grabaciones de las cámaras de vigilancia del C5 y el C4 para tener más pistas del paradero de *Inof*.

"¡Justicia para *Inof!*", "¡sus amigos la queremos viva!", "¡no somos todas, nos falta *Inof!*", fueron algunas de las consignas que gritaban mientras marchaban para cerrar la calle de Balderas.

Alrededor de 16:00 horas, los hermanos de *Inof* fueron recibidos por la Fiscalía

capitalina, mientras que el resto del contingente cerró las calles de Cuauhtémoc, Eje Central y Balderas.

En el cierre de la avenida Río de la Loza y Eje Central un grupo de policías cercó a los manifestantes para evitar la obstrucción de las vialidades.

Esta protesta no ha sido la única acción que familiares, amigos y colectivos han llevado a cabo para buscar a Ana Arizbeth, ya que el jueves organizaron brigadas de búsquedas.

"Estuvimos peinando toda el área donde estuvo marcando las ubicaciones del celular de *Inof*", informó Karen, quien lamentó que durante las primeras horas de la desaparición no haya habido una respuesta inmediata de las autoridades.

La también rapera aseguró que la noticia llegó a otros países debido a que ambas pertenecen a la escena del freestyle y hay un apoyo entre los raperos.



6

**DÍAS HAN**

- transcurrido desde
- que fue vista por
- última vez Ana
- Arizbeth

*“El tiempo  
sigue pasando  
y mi hermana  
no llega  
a casa”*

**FERNANDO SOTO FONT**  
HERMANO DE ANA

ARACELY MARTINEZ/OVACIONES



**Protesta frente a la Fiscalía de la CdMx para exigir la búsqueda de la joven**



NO ES LO MISMO SIN INOF

# SE APAGÓ EL RAP EN M. A LA REVOLUCIÓN

**Familiares y conocidos de Ana Arizbeth Soto Font se manifestaron en el Estado de México y en la CDMX, montaron brigadas para dar con su paradero**

DEYANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**—“¡Nos falta Inof!”, gritaron varios amigos y familiares de Ana Arizbeth Soto Font en calles de la colonia Nueva Aragón, mientras sostenían carteles y fotografías de la joven de 19 años, quien está en calidad de desaparecida desde el 8 de abril.

Era muy común verla y escucharla en las batallas de freestyle Amazonas que se llevaban a cabo en el Monumento a la Revolución; con su pantalón flojo, una sudadera y su gorra, la jovencita rapeaba de forma improvisada contra sus contrincantes.

Ana Arizbeth salió de su domicilio ubicado en la colonia Olivar del Conde, dentro de las inmediaciones de la alcaldía Álvaro Obregón luego de que su madre, Rocío Font tuviera un desacuerdo con ella.

“La verdad no sabía qué se iba a ir, ella se salió la mañana del sábado 8 de abril, tuvimos una pequeña discusión como mamá e hija, lo normal, pero se salió y ya no supimos nada”, dijo la mujer en entrevista exclusiva con Diario BASTA!

Luego de ver que la joven no regresaba a casa, su madre y su hermano Fernando Font, comenzaron a llamarla, pero ella jamás respondió, por lo que de inmediato comenzaron a buscarla con conocidos y amigos de la joven.

Más tarde, reportaron los hechos ante la Fiscalía Especializada para la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas, quienes lanzaron un boletín con las características de Ana Arizbeth.

De hecho, en el comunicado se lee que el día que la vieron por última vez portaba una sudadera rosa, pantalón de mezclilla y botas negras, además de contar con un tatuaje muy característico de un pasamontaña en el antebrazo derecho.

## INVESTIGACIONES

Ante la preocupación por la joven, sus familiares la han estado buscando en las ubicaciones que ha arrojado su teléfono celular.

De hecho, a raíz de su búsqueda que han realizado han logrado obtener un video que se difundió en redes sociales, donde se observa que Ana, alrededor de las tres de la tarde, abordó un mototaxi sin placas, cerca del Metro Muzquiz, de la Línea B del Sistema de Transporte Colectivo Metro, en Ecatepec, Estado de México.

El vehículo da varias vueltas por la zona hasta llegar al parque Adocretera, ubicado en Haciendas de Aragón, dentro de las inmediaciones de dicha alcaldía.

“Salió como a las nueve de la mañana, desconocemos hacia dónde iba, pero primero subimos la noticia de qué se perdió por la alcaldía Álvaro Obregón,

luego su teléfono nos dio la ubicación de que estaba por la zona de Ecatepec, se subió un mototaxi y nosotros conseguimos los videos, ayer coincidimos con el mototaxi nos dijo que dejó a mi hermana en un parque”, explicó su hermano Fernando Font a BASTA!

No obstante, señalaron que días después el teléfono celular de la rapera volvió a encender y lanzó una nueva ubicación en la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Fernando Font y su madre Rocío Font denunciaron a Diario BASTA! que, aunque han solicitado ayuda a la Fiscalía General de Justicia capitalina y del Estado de México no les han brindado avances en el caso por lo que ellos decidieron salir a las calles para manifestarse frente al Palacio de Bellas Artes y realizar investigaciones por su propia cuenta.

Además, exigieron que les faciliten los videos de las cámaras del C5, ya que señalaron que en el lugar donde la joven fue vista por última vez hay varias cámaras.

## BRIGADAS

Con la esperanza de dar con su paradero y hallarla con vida en un país manchado por la sangre de miles de mujeres desaparecidas y asesinadas, familiares y amigos la buscan en calles de la alcaldía Álvaro Obregón y del Metro Río de los Remedios, en la zona limítrofe del municipio de Ecatepec y Nezahualcóyotl,

organizando brigadas para cada vez cubrir más espacios.

“Todas sus compañeras raperas estamos unidas para encontrarla, no podemos seguir como si nada; “¡No estamos todas, nos falta Inof!”, expusieron varias mujeres, quienes han mostrados su apoyo y solidaridad con la joven.

## BÚSQUEDA



Familiares continuarán buscándola hasta que den con su paradero

## ALARMA



Existe preocupación y alarma ante la ausencia de la artista urbana



**CASOS QUE ALARMAN**

AUTORIDADES NO AVANZAN EN EL CASO

**EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN ESTÁ VACÍO SIN INOF**

*Jornada de búsqueda*

La rapera mexicana "Imaf Ana Arizbeth Soto Font" desparejada en el R.I.A.

Asiste a la:

**MANIFESTACIÓN**

**VIERNES 14 ABRIL 2PM**

Alfombra de la Fiscalía General de Justicia de la CDJMX ("Busqueda") • Nueva pancartas

**BRIGADAS DE BÚSQUEDA**

Familiares y conocidos de Ana Arizbeth Soto Font se manifestaron en el Estado de México y montaron brigadas para dar con su paradero

• Editor: Salvador Trojo  
• Editora: Deyanira Carmona  
• redaccion@basta@gmail.com

Sigue leyendo la crónica en **Diario Basta**

• Hay brigadas de búsqueda



• Las marchas se han intensificado

**19**

años de edad tiene la víctima

